

Rückblick auf die D1-Saison 2012/2013

Geschrieben von: Javad Chavoshi
Montag, den 22. Juli 2013 um 00:00 Uhr



Es war wiederum eine sehr erfolgreiche Saison der Ailinger D1-Jugend. Danach sah es jedoch eine lange Zeit nicht aus. Aufgrund einer geringen Trainingsbeteiligung in der Vorbereitung zur Hinrunde konnte man nicht optimal trainieren. Zusätzlich verlief die Vorbereitung ohne Vorbereitungsspiele und so kam es wie es kommen musste.



In der Hinrunde holte die D1 aus 9 Spielen nur 14 von 27 Punkten und blieb damit deutlich unter ihren Möglichkeiten. Deswegen ging man nach der Hinrunde direkt und ohne Pause in die Vorbereitung für die Rückrunde. Schon nach den ersten Trainingseinheiten sah man, dass sich die Einstellung der Spieler verändert hatte. Der Wille war wieder da und so konnte man intensive Trainingseinheiten und viele Vorbereitungsspiele durchführen.

Mit 21 von möglichen 27 Punkten sah die Bilanz dementsprechend auch deutlich besser aus als

Rückblick auf die D1-Saison 2012/2013

Geschrieben von: Javad Chavoshi
Montag, den 22. Juli 2013 um 00:00 Uhr

in der Hinrunde. Insgesamt holt die D1 der TSG Ailingen 35 Punkte und steht damit vor dem FV Ravensburg auf Platz 4 der Bezirksliga. Besser platziert sind nur der SV Weingarten, der FC Wangen und der VFB Friedrichshafen.

Sommerturniere:

Die D1 nahm dieses Jahr an drei Sommerturnieren teil. Umso beeindruckender ist die Bilanz der Jungs. Gleich drei Mal konnte die Mannschaft den Siegerpokal in die Höhe stemmen. Eines der Turniere war das Internationale Ailinger Sommerturnier, in welches man als Vorjahressieger startete und den Titel erfolgreich gegen elf Mannschaften verteidigen konnte. Diese Leistung bestätigten die Jungs in Stuttgart und setzten sich gegen sieben weitere Mannschaften durch. Das letzte Turnier absolvierte die D1 der TSG Ailingen in Schnetzenhausen. Dort verwies man gleich 15 weitere Mannschaften auf die Plätze.

Insgesamt war es eine sehr erfolgreiche Saison. Das Ziel, in der Bezirksliga in der oberen Tabellenhälfte mitzuspielen, wurde erreicht und das gesamte Trainerteam bedankt sich bei der Mannschaft für diesen Erfolg. Es hat wahnsinnig viel Spaß gemacht mit Euch zu arbeiten. Macht weiter so, Jungs, und viel Glück für die kommende Saison!